



1月の園だより

ヤクルト保育園
ブティット下関
令和8年1月発行

あけましておめでとうございます。

本年も子ども達に寄り添いながら、安心して過ごせる
よう一人ひとりと丁寧に関わっていきたいと思います。
どうぞよろしくおねがいいたします。

市内ではインフルエンザの感染が広がっています。
園でも、子ども達が触れる場所や玩具の消毒や、換気
等、感染症対策をしっかりとおこなっていきます。



ひまわり



子どもたちそれぞれ
が、自分のペースで
大きくたくましく成
長した1年。
製作や恐竜ごっこ、
パズル遊びを楽しん
でいる姿が見られま
した。
卒園まであと3か月。
みんなで楽しく過ご
していきたいです。



さくら



行事予定

- | | |
|--------|----------------------|
| 5日 | 身体測定 |
| 8日 | 食育【ブロックリー】 |
| 13～16日 | ちょこっと参観【たんぽぽぐみ】 |
| 14・28日 | リトミック |
| 15日 | 防火指導・避難訓練【火災】 |
| 16日 | 誕生会 |
| 19～23日 | ちょこっと参観【ひまわりぐみ】 |
| 26～30日 | ちょこっと参観【さくらぐみ】 |
| 29日 | 歯科検診 9:00～
食育【白菜】 |

※変更の場合は園掲示板にてお知らせいたします

【職員が心掛けていること】

子どもの思いに耳を傾けることはもちろんですが、保育者が思いを言葉で代弁することで言語の習得を促しています。「ふわふわだね」「すっぱいね」「さむいね」「つめたいね」など保育者が代弁することで、“これが「ふわふわ」なんだ”と子ども達が【感じた事】と【言葉】がつながるよう、一人ひとりに応じた関わりを心掛けています。覚えた言葉を使って、友だち同士やりとりをする姿、保育者に思いを伝える姿に成長を感じ嬉しく思っています。



たんぽぽ



マットを山にしてハイハイで登っ
たり、体幹を使って遊んでいます。
手足の力も強くなりました。



絵の具や毛糸、テープなど
様々な感触の素材を使ってクリスマス製作を楽しみました。